

qui les accompagnaient souvent, que revient l'honneur d'avoir ouvert le chemin aux Missionnaires catholiques dans l'Orégon.

Les familles catholiques dispersées sur ce territoire, ayant à plusieurs reprises demandé le secours d'un prêtre, Monseigneur Joseph Signaï, alors archevêque de Québec, leur envoya les MM. F. Norbert Blanchet et Modeste Demers, le premier avec la dignité de Vicaire-Général. Ces courageux hérauts de la foi, quittèrent Lachine, en Canada, le 3 mai 1823, et s'embarquèrent sur de légers canots d'écorce pour leur lointaine mission. Leur voyage fut long et pénible; après avoir enduré les plus grandes privations et les plus dures fatigues, ils arrivèrent au Fort Vancouver le 24 novembre de la même année.

Le Vicariat Apostolique d'Orégon fut érigé en province ecclésiastique le 24 juillet 1846, avec trois sièges suffragants, celui d'Oregon City, de Walla Walla (actuellement Wallula) et de l'Île Vancouver. Le Très Révérend Vicaire Apostolique F. N. Blanchet fut nommé au siège d'Oregon City; le Révérend A. M. Blanchet, à celui de Walla Walla, et le Rév. M. Demers à celui de l'Île Vancouver.

Le 28 juillet 1871, Monseigneur M. Demers fut appelé à sa récompense, après vingt-cinq années du plus pénible épiscopat. Nos Seigneurs F. N. Blanchet et A. M. Blanchet, parvenus à un âge octogénaire peuvent, contempler avec gloire les fruits de leur long et laborieux épiscopat. Le Saint Siège leur a donné dernièrement, à chacun, un Coadjuteur dans la personne des RR. A. Junger et C. L. Seghers.

Nous donnons ici la lettre de Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque F. N. Blanchet, adressée au *Catholic Sentinel* de Portland (Orégon), annonçant la visite Pastorale de Mgr Seghers.

---